

Vivas a Perón al Tomar Luder la Presidencia Abre su Mandato con Nuevo Brote de Terrorismo

BUENOS AIRES, Sep. 13. AP y UPI.— Diez minutos después de las 19 horas (las 4 de la tarde, tiempo de México) el escribano mayor interino de gobierno, Enrique Garrido, leyó hoy el acta de transmisión del mando en virtud de la cual la presidente Isabel Perón delegó sus funciones en Italo Luder, presidente provisional del Senado.

Luego, en medio de estruendosos aplausos de centenares de invitados presentes en el Salón Blanco, firmaron el acta la presidente y quien desempeñará esa función interinamente.

Los aplausos fueron mucho más ruidosos cuando firmó Luder, pero inmediatamente después las palmas fueron apagadas por los gritos de "Perón, Perón".

En el Salón Blanco, especialmente preparado para la ceremonia, se reunieron todos los ministros del poder ejecutivo, que también firmaron el acta, y además los tres comandantes de las fuerzas armadas, varios gobernadores de provincias, legisladores, representantes de municipios, vecinos a la capital federal, eclesiásticos e invitados especiales incluyendo familiares del presidente provisional.

Luder es considerado un legislador moderado, inteligente, buen orador, enemigo de todo sectarismo y abierto al diálogo con todas las fuerzas políticas.

Introvertido y cauto, no es estridente y jamás se hace publicidad. Su atildada elegancia le confiere una estampa más que burguesa que parece contradecir sus ideas populistas.

Sobre el cambio social ha expresado que el peronismo "propone al país un proyecto nacional con sentido revolucionario. Ese proyecto y la profunda transformación que el país espera podrá cumplirse en la medida que logremos estructurar el aparato estatal a tales exigencias".

También es partidario del orden y la eficiencia. "Ya no basta que un gobierno sea legítimo por su limpio origen popular, sino que, además, es necesario que sea eficiente", ha manifestado.

EXCESOS DE ESTALLIDOS EMOCIONALES

María Estela Martínez de Perón, que nació a la vida política sólo por obra y gracia de su extinto esposo, el general Perón, se alejó hoy, en principio transitoriamente, de un poder al cual en ningún momento pudo asir plenamente para impedir el deterioro de su movimiento, su gobierno y su país.

Se fue agobiada por la responsabilidad más abrumadora que le pudo haber tocado jamás a una ex bailarina de 44 años, cuya sola preparación para la función pública fueron sus 15 años junto a Perón, el mayor líder de masas que haya conocido Argentina.

Su alejamiento se produjo menos de dos meses después de que el ex "hombre fuerte", José López Rega, su poderoso consejero, debió abandonar el país en virtual exilio, privándola de una guía férrea, aunque ejercida a través de un dominio síquico casi absoluto.

Los innumerables problemas de Argentina, a los que trató de enfrentar con planteos simples y apelaciones emocionales, desgastaron su salud física y síquica.

Hace sólo 11 días había dicho que "mis únicos jueces son Dios y el pueblo, y ellos podrán juzgar mis actitudes. Si soy buena, me quedaré, y si soy mala y no les sirvo, que gobiernen otro que pueda hacerlo".



Había un dejo de tristeza en la faz de Isabel Perón al abandonar -temporalmente, dicen- el poder en Argentina. Es la primera vez que un mandatario pide (y le dan) vacaciones. Junto a la señora, ayer en Buenos Aires, estaba el mandatario interino, Italo Luder. - Telefoto AP.

Tanto en sus apariciones públicas como en sus tensas reuniones con el gabinete no pudo dominar sus estallidos emocionales, frecuentemente culminados en accesos de irreprimible llanto.

Por momentos exhibió una firmeza rayana en el desafío, pero se vio superada por las tensiones del poder en un país desgarrado por la violencia política y una crisis económica sin precedentes.

OTROS CUATRO GUE- RRILLEROS MUERTOS

Cuatro guerrilleros muertos y un policía herido fue el

saldo de un tiroteo registrado en la ciudad de San Miguel de Tucumán, anunció oficialmente el Comando General del Ejército.

El comunicado informó que el choque ocurrió ayer a las 3 A.M. cerca de Tucumán, 1,300 kilómetros al noroeste de la capital, cuando una patrulla integrada por efectivos del ejército y la policía federal recorría un barrio suburbano, y observaron la presencia de un vehículo ocupado por sospechosos, quienes trataron de eludir la vigilancia, pero tras ser perseguidos, al alcanzarlos se produjo el tiroteo que finalizó con la muerte de cuatro extremistas. Un agente policial sufrió también heridas leves en un brazo.

Con estas cuatro, suman diez las muertes de extremistas confirmadas en forma oficial en Tucumán en los últimos cuatro días.